

全自动普通型电脑量革机 自动量革机

产品名称	全自动普通型电脑量革机 自动量革机
公司名称	常州市风靡电子设备厂
价格	面议
规格参数	加工定制:是 类型:自动量革机 品牌:风靡
公司地址	江苏 常州市钟楼区 新昌路118-68
联系电话	86-0519-86969973市 18112315501

产品详情

glgwj-全自动普通型电脑量革机

用途：制革厂、鞋厂、箱包厂、家具厂等测量成品皮革面积

特点：

- 1采用风靡先进的控制技术，尺码稳定可靠，设备经久耐用。
- 2在打印常规单的同时，还可以设置打印箱码单。
- 3具有选皮功能，可以设置大于或小于的皮不被测量及计入码单。
- 4具有pc键盘中英文输入功能，中英文双屏界面，及中英文双码单打印。
- 5可以选配扩展标签打印、条形码打印、扣尺、及与电脑通讯等功能。

主要参数

工作宽(cm)

180
220
240
260

外型尺寸(cm) 长*宽*高

380*190*90
400*230*90
400*250*90
430*270*90

其他

- 1、工作速度：27m/min (猪皮每小时1200张)
- 2、电机功率：0.37-0.55kw/380v

280	430*290*90	3、测量精度：同一标准板在连续10次累加条件下± 1%
300	450*310*90	
320	450*330*90	4、尺码校正范围：无极校正。
340	450*350*90	

glgwj-- basic type auto leather measuring machine.

for: used by tannery, shoe factory, furniture factory and etc. to measure finished leather.

features:

- 1.it applies fengmi ' s latest control technology. the measurement is stable and reliable. the machine is sound and durable.
- 2.it can print normal size as well as the box size in the meantime.
3. it has leather choose function. you can set so that the unqualified leather won ' t add in the size.
4. 6. it has import function in both chinese and english on pc key board. so you can print size list in chn or eng or both of them.
5. it can be added up with label printer, bar code printer, or connected with pc. (select function)

main technical parameter

working width(cm)	l*w*h (cm)	others
180	380*190*90	
220	400*230*90	1. working speed: 27m/min(pig leather 1200pcs/hour)
240	400*250*90	
260	430*270*90	2. motor power:0.37-0.55kw/380v
280	430*290*90	
300	450*310*90	3. resolution: 10 times ± 1% with same stand board.
320	450*330*90	
340	450*350*90	4.size calibration range: non correction

关键词：量皮机电电脑<http://www.czfm.com>

公司介绍

公司全貌

生产车间

展会情况

风靡的客户遍布全球

皮革机械设备生产专家

联系我们

本产品的加工定制是是，类型是自动量革机，品牌是风靡，传送速度是27（m/min），电机功率是0.37（KW），规格是120cm,140cm,160cm,180cm,220cm,240cm,260cm,280cm,300cm,320cm,340cm